



Temporada de verano 2011

Barcelona cuenta con 185 frecuencias semanales a destinos intercontinentales durante el verano

- El aeropuerto suma 30 destinos intercontinentales operados de forma regular y 7 operados como chárter
- Para esta temporada la oferta total de asientos crece un 22,2%, mientras que en el largo radio crece un 45%
- Estrena rutas a Sao Paulo y Miami
- Aeroméxico, Aerolíneas Argentinas y American Airlines aumentan frecuencias
- Delta Airlines y Qatar Airways operan con aviones de mayor capacidad

07 de abril de 2011

El Aeropuerto de Barcelona cuenta para la temporada de verano, iniciada el 27 de marzo, con 185 frecuencias semanales a destinos intercontinentales. En total, 42 vuelos regulares que unen Barcelona con 30 ciudades de otros continentes, cifra que supera en un 87,5% las que se manejaban en verano de 2006.

Las perspectivas en la nueva temporada consolidan la tendencia de crecimiento que está experimentando el aeropuerto en el último año. Para este verano el total de asientos ofertados por las compañías aéreas suponen un 22,2% más que el pasado año, destacando el aumento del 45% en la oferta de plazas en los vuelos de largo radio. Este crecimiento se debe a tres aspectos: inicio de nuevos destinos, aumento de frecuencias y mayor capacidad de aviones.

Para este verano destacan las nuevas rutas de Singapore Airlines en código compartido con Spanair que desde el pasado 28 de marzo unen tres veces por semana Barcelona con Sao Paulo; el nuevo vuelo de Iberia que conectará la ciudad brasileña dos veces por semana a partir de junio y su vuelo directo

Barcelona-Miami que opera desde el pasado 29 de marzo con tres frecuencias semanales. Ambos nuevos destinos en el Aeropuerto de Barcelona.

Otra de las novedades respecto a la temporada de verano 2010 son los dos vuelos semanales que la compañía Spanair realiza a Bamako, ruta que empezó a operar durante el invierno pasado.

Por otro lado, la compañía TACV (Cabo Verde Airlines), nueva aerolínea en la operativa del aeropuerto catalán, unirá la ciudad de Barcelona con la isla de Sal, en Cabo Verde, a partir del mes de junio, con dos frecuencias a la semana.

Además, para esta temporada de verano, se recuperan las rutas que Air Canadá y Air Transat realizan a Toronto y Montreal, así como el vuelo de Us Airways a la ciudad de Philadelphia.

Finalmente, a los 30 destinos intercontinentales regulares de esta temporada se suman 7 destinos chárter, con una nueva ruta de la compañía Air Transport International que conecta Barcelona con la ciudad de Aguadilla (Puerto Rico) una vez por semana.

Aumento de frecuencias y mayor capacidad

El aumento de frecuencias en algunos vuelos intercontinentales, así como el incremento en la capacidad de algunas aeronaves demuestra la apuesta e interés de las compañías por el Aeropuerto de Barcelona:

- Aeroméxico – México DF: de 4 frecuencias semanales a 5.
- Aerolíneas Argentinas – Buenos Aires: de 3 frecuencias semanales a 4.
- American Airlines – Nueva York JFK: de 7 frecuencias semanales a 14.
- Qatar Airways – Doha: incrementa la capacidad de la aeronave de 110 pasajeros a 260.
- Delta Airlines – Nueva York JFK: incrementa la capacidad de la aeronave de 246 pasajeros a 298.

Otras novedades

Además de los nuevos destinos intercontinentales, el Aeropuerto de Barcelona cuenta también durante esta temporada con nuevos destinos internacionales regulares no operados en 2010. En total son 110 destinos, lo que significa un 8% más que en verano del año pasado:

- Angers (Francia) – Air Vallee Spa / nueva compañía en el aeropuerto
- Bacau (Rumania) – Blue Air Transport Aerian
- Creta (Grecia) - Vueling
- Eindhoven (Holanda) – Transavia.com
- Lodz/Lublinek (Polonia) – Wizz Air Hungary
- Mikonos (Grecia) – Vueling
- Poznan/Lawica (Polonia) – Ryanair
- Samara (Federación Rusa) – Ural Airlines
- Tirana/Rinas (Albania) – Belleair / nueva compañía en el aeropuerto
- Tirgu Mures (Rumanía) – Wizz Air Hungary

Durante toda la temporada, el Aeropuerto de Barcelona estará conectado con más de 170 destinos entre nacionales, internacionales e intercontinentales, a través de más de 100 compañías y con una operativa de 900 vuelos al día.

Aena en el SITC

Los aeropuertos de Barcelona, Girona-Costa Brava, Reus y Sabadell participan un año más en el Salón Internacional de Turismo de Cataluña, que se celebra en la capital catalana desde hoy jueves 7, hasta el domingo 10 de abril.

Los asistentes al salón podrán encontrar información sobre el conjunto de los aeropuertos catalanes que integran la red de Aena, sus instalaciones, sus destinos, datos relativos al tráfico y las últimas novedades en sostenibilidad y accesibilidad.

Nota de prensa

El expositor de Aena, realizado con materiales reutilizables, reciclados y sostenibles, de 60 m², cuenta con elementos gráficos, folletos y un vídeo, poniendo en conocimiento del público profesional y general los servicios de estos cuatro aeropuertos.
